
D 2022-03-30
R AMIV Vorstand

Protokoll Vorstandssitzung 30.03.2022
Sitzung 30. März 2022, 19:00-20:20, HG D3.1

Anwesend Aashi Kalra (AK), Alina Arranhado (AA), Aneska Heidemüller (AH),
Daniel Gächter (DGa), Daniel Gisler (DGi), Dominique Portenier (DP),
Frederick Alworth (FA), Martin Zieler (MZ), Michael Fritsche (MF),
Nicholas Doerk (ND), Till Häussner (TFH), Tomas Hain (TJH)

Abwesend

Gäste

Sitzungsleitung ND

Protokoll MZ, DGa

Nicholas begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 16.03.2022
Abstimmung: einstimmig angenommen.

Protokoll 23.03.2022
Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1. AMIV GV Protokoll ist online
ND: Für eure info ist hochgeladen.

2. Vorstandsfotos
ND: Bitte die Liste durchgehen und ein Foto auswählen.
DP: Die deadline war heute um 14:00.

3. Limes Spendenaktion
ND: Der Limes möchte eine Spendenaktion für Frauen der dritten Welt die im STEM sind. Sie
wollen anscheinend Geld einsammeln, dass sie dann weiter spenden.
AA: Wissen wir wo das Geld hingeht?
TJH: Müssen wir wissen ja.
DP: Der zweck von Kommissionen ist nicht Spendenaktionen zu machen, dazu gibt es andere
organisationen die das spezifisch machen.
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ND: Es ist nicht ganz der Sinn vom Verein. Aber das ginge weil die kein Limes Geld spenden.
DP: Es ist heikel in den Limes Statuten formuliert.
ND: Zum AMIV Zweck passt es nicht. Zum LIMES zweck könnte man es hinbiegen.
TJH: Fände es gar nicht so schlecht, denke es passt in das LIMES image rein. Frage ist wieviel
da reinkommt.
ND: Was ich mir vorstellen könnte ist das eine Firma dazukommt. Ich weiss nicht ganz ob die
Geld von Studenten oder Firmen einsammeln wollen. Vor zwei Jahren wollten die übrig
gebliebenes Geld vom Budget spenden und das wurde abgelehnt. Die Mail sagt, dass das Geld
durch uns gehen müsste. Ich denke die können das Projekt direkt bewerben.
DP: Ich wäre sehr stark dagegen dieses Geld durch unsere finanzen durchzuschleusen.
AH: Frage ist dann ob wir diese Spenden werbung zusagen.
FA: Ich denke die sollten die Organisation direkt bewerben, dass Leute direkt an die spenden.
ND: Also unsere Fragen sind generell wo das Geld gespendet wird, dass das Geld direkt an die
Kampagne gespendet werden soll und dass keine Gegenleistung dafür erworben wird.
AH: Finde es auch grenzwertig dann eventuell dafür Werbung auf unserer Seite zu machen.

4. HoPo Stamm am 4.4.
ND: Für eure Info HoPo Stamm am 4.4. Kann euch die Mail gerne weiterleiten.

5. Einladung Slotflight
ND: Es ist ein trink event, es macht sinn da nicht hinzugehen falls man nicht trinken mag. Habe
euch die Einladung geschickt.
DGi: Nein wir brauchen alle Leute die Bier trinken.
AH: Ich werde keins trinken.

6. FR
ND: Es wird gefragt was wir davon halten 2 ECTS Punkte zum Thema nachhaltigkeit
verpflichtend einzuführen.
AA: Ich denke es ist schwer mit verpflichtend zu arbeiten.
TJH: Ich denke es wird schon so viel Stoff zusammengedrückt im Bachelor.
MZ: Finde auch nicht dass man Leute zwingen sollte das zu studieren.
AK: Es geht darum Leute andere Ansichten zu zeigen.
FA: Denke es ist moralisch vertretbar es zu tun. Ich persönlich wäre dafür. Denke es ist zu
politisch geladen um es verpflichtend einzuführen.
AH: Ich denke nachhaltigkeit wird sehr generell behandelt werden. Wir wissen nicht ob das in
GESS Credits einfließt oder nicht.
ND: Man könnte auch eine spezifische Rubrik dafür in den GESS Fächern schaffen.
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Abstimmung zu zwei verpflichtenden ECTS Credits zum Thema nachhaltigkeit: 5 dafür, 6
dagegen, 1 enthaltung.
Abstimmung zu zwei nicht verbindlichen ECTS Punkten zum Thema nachhaltigkeit, als
interdisziplinäres Projekt: 11 dafür, 0 dagegen, 1 enthaltung.

7. Status Außerordentliche Mitgliedschaft (DP)
ND: Wir haben vor einiger Zeit eine anfrage zu einer außerordentlichen Mitgliedschaft. Wir
meinten wir schicken ihm eine email ob er etwas im AMIV tun möchte und er hat nicht
geantwortet.
DP: Dann löst das unser Problem.
MZ: Zeigt auch nicht viel engagement.
Abstimmung das außerordentliche Mitglied anzunehmen: 3 dafür, 9 dagegen, 0 enthaltungen.

Information

1. Pullis
MZ: Gleicher Stand wie letzte Woche. Habe andere Lieferanten von anderen Vereinen gesehen,
ich möchte erst schauen wie die VIS Pullis aussehen, bevor ein Urteil zu treffen bei welchem
Lieferanten ich bestellen möchte. Zwei kommissionen werden mitbestellen, dessen designs
sind auch diese woche fertig.
ND: Lass nach der Vorstandssitzung die VIS Pullis anschauen.
AA: Wie lange werden die Pullis brauchen?
MZ: Die Lieferzeit circa eine Woche, die Produktionszeit circa 2 wochen.
AH: Gibt es momentan keine Vorstands Pullis?
MZ: Wir hatten bis jetzt viele Probleme mit Pullis, die Priorität ist erstmals die anderen
Studenten mit AMIV pullis zu versorgen. Ich schlage vor wir machen zwei separate bestellungen
mit pullis/Vorstandspullis, da noch beim designteam dateien angefragt werden müssen für die
Vorstandspullis.
ND: Es gab in der vergangenheit schonmal Vorstandspullis die grau waren. Auf der Brust stand
Vorstand drauf. Ich fand es einfach awkward wenn man alt vorstände mit neuen Vorständen
verwechselt. Mit Jahreszahl fände ich es besser.
Abstimmung Vorstandspullis mit Jahreszahl: 10 dafür, 0 dagegen, 2 enthaltungen.

2. AMIV Sticker
DP: Wollte fragen ob wir 5000 Sticker bestellen wollen, Marco würde sich drum kümmern, für
CHF 700.
AH: Finde es okay, einfach etwas teuer.
ND: Finde 14 rappen pro sticker ist schon viel.
DP: Fände es vom Budget her okay.
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ND: Mir geht es eher darum so viel Geld für Sticker zu geben. Ich sehe auch den usercase für
outdoor sticker nicht.
TFH: Ich denke wir müssen einfach über das Budget abstimmen. Der Marco macht das schon
gut.
ND: CHF 500 fände ich gut.

Kultur

1. Osterbrunch update
AH: Till könntest du bitte Werbung in den Womenpower chat und den Helferchat schicken.
ND: Plakate sind aufgehängt.
AH: Alle bitte pünktlich um 6 da sein um beim aufbau zu helfen.

Hochschulpolitik-ITET

1. PSE Flyer für AMIV Erstiwoche (ND)
ND: Aashi hat eine Mail bekommen, ob die erstiwoche bewerben wird. Ob wir das wieder wollen,
falls ja brauchen wir zeitnah infos.
AK: Alina kannst du mir deine infos bitte weiterleiten.
AA: Ja.

External Relations

1. Jobbörse (DP)
DP: Auf der Webseite gibt es Jobinserate, manche Kommissionen machen jetzt ihre eigenen, ich
denke es macht am meisten Sinn alles auf der AMIV Seite zu haben, so dass alles an einem Ort
konzentriert ist.
ND: Muss man auf die Regelung schauen, da müsste man nochmals miteinander sitzen.
Jobbörse komplett verbieten macht keinen sinn, aber nicht quantum engineering relevantes
sollte man nicht dort drauf haben.
DP: Es bildet sich auch ein wettbewerb zwischen inseraten.
DGi: Ich denke ein Filter nach Thematik ist eine gute Lösung.
TJH: Ich denke wenn jede Kommission anfängt jobbörsen zu machen ist das bisschen viel.
Abstimmung AMIV Jobbörse zu zentralisieren: 8 dafür, 0 dagegen, 4 enthaltungen.
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Infrastruktur

1. Bier auffüllen
MF: Letztes Wochenende wurde der Bierautomat vom EESTEC aufgefüllt es war nicht klar wer
das ok gegeben hat. Ich finde das an sich gut, aber ich möchte wisser wer wann da etwas
macht.

2. Bier teuerung
MF: Das Bier wird teurer.
DP: Preise werden um massiv steigen. Aktuell sind es schon CHF 1.10. Neu wird es 1.44 oder so
pro Flasche.
ND: Ja wir haben einen speziellen vertrag. Wir werden da mal neues Bier evaluieren.

Verschiedenes

1. Vorstandsreise (DP)
ND: Dominique wo sind die tickets?
DP: Für die Leute die mittags fahren habe ich die tickets. Für die Leute die Abends fahren hat MF
tickets.

2. Geleistete Zeichnungen
ND: Ich habe CHF 9000 für Clubmiete und CHF 850 für Coding weekend hausmiete
unterschrieben.

3. Baumstamm / Nagelstock is gone (DP)
ND: Ich habe gestern den Baumstamm verloren und habe ihn heute wiedergefunden.

Nicholas beendet die Vorstandssitzung.

Ende der Sitzung: 20:20
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